
 

 

 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DA 

IMPLEMENTAÇÃO DE ESCOLAS DO 

CAMPO NO MUNICÍPIO DE RIBEIRÃO 

PRETO, CONFORME ESPECIFICA. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo 

 

  CONSIDERANDO o princípio da transparência regente da administração direta 

e indireta segundo o artigo 37 da Constituição Federal; 

 

  CONSIDERANDO a Lei de Acesso à Informações (Lei 12.527/2011) e o 

Decreto Municipal 172/2012; 

    

  CONSIDERANDO a necessidade de existir no município escolas que atendam 

crianças e adolescentes na zona rural; 

 

  CONSIDERANDO que o projeto Escola do Campo constitui-se como 

equipamentos públicos vinculados a estados e municípios com o intuito de garantir uma 

educação de qualidade para pessoas que vivem em zona rural; 

 

  CONSIDERANDO que as escolas em assentamentos têm sido exemplares na 

qualidade de ensino se destacando em olimpíadas da Língua Portuguesa, História e atualmente 

tem se destacado nas pesquisas de educação; 

 

  REQUEIRO,  

 

  na forma regimental,  
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  Que sejam oficiados o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, e o Ilmo Sr. Felipe Elias Miguel, secretário da Educação de Ribeirão Preto, para 

que apresentem informações acerca da implementação de escolas do campo no município de 

Ribeirão Preto, em específico: 

 

1. Existe algum projeto de Escolas no Campo ou similar que tenha os objetivos 

deste projeto? 

 

2. Existe estimativa de implementação do projeto Escola do Campo ou similar 

no município? 

   

 Caso a resposta do item 1 seja positiva, requeiro o envio da proposta e plano do 

projeto na resposta deste requerimento. Caso não exista o projeto ou similar, subsidiariamente 

sugere-se a criação de uma escola do campo. em vista da existência de assentamentos na nossa 

cidade. 

 

  Caso não exista as informações solicitadas acima de forma centralizada, requeiro 

que a prefeitura oficie todos os órgãos da administração pública, direta e indiretamente, 

solicitando essas informações de forma individualizada. 

 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente para que 

determine providências imediatas para o que foi solicitado.  

 

Sala das Sessões, 11 de maio de 2022 

 

DUDA HIDALGO 

VEREADORA 
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